



RESUMEN FINAL

2024



Fotografías:
Álvaro Rivero
Fernando Sotoca
Hernán Pastor

CAMPEONATO DE ANDALUCÍA DE VELOCIDAD

VELOCIDAD



Este 2024, no fue el Circuito de Jerez-Ángel Nieto el que inauguró la temporada del Campeonato de Andalucía de Velocidad, pero sí lo hizo para las categorías modernas en el mes de mayo y también le precedió en el resto de carreras del campeonato. Las motos clásicas del CAV arrancaron en el Circuito de Madrid Jarama junto a la Copa de España de Velocidad Clásicas y ESBK Legends, en un fin de semana completo del motociclismo más añejo. Sin embargo, fue una vez pasado el Mundial de MotoGP por el trazado jerezano, cuando la velocidad andaluza llegó a su tierra para no salir más de ella en toda la temporada, por lo que el campeonato ha demostrado que sigue ofreciendo la oportunidad de rodar en el mejor circuito de la región, con las mejores calidades en sus instalaciones.



Francisco José Sanz, posando ante la cámara antes de proclamarse campeón por tercer año consecutivo

VELOCIDAD



En Jerez empezó la temporada para las SBK y SSP y pudimos conocer a los primeros lanzados a luchar por el campeonato, mientras las clásicas y critérium llevaban una prueba de ventaja. La participación no es de las más envidiadas, pero lo suficiente como para que los nuestros den emoción en buena parte de las categorías. Dos meses después, en pleno mes de julio, pudimos sentir el auténtico calor de Jerez con su tercera y penúltima prueba de la temporada. De nuevo, todas las categorías estaban convocadas por lo que era una de esas pruebas clave para encauzar las clasificaciones. La categoría reina volvía a dejar imágenes espectaculares con una gran masa de pilotos en la salida entrando en la primera curva del trazado y, nuestro mayor veterano, Rafael Urenda, mermado por una lesión en su pierna, se llevó la victoria de SBK.







Septiembre arrancaba con la segunda final del año, la de la Velocidad, acompañada por la Copa de España adornando aún más el fin de semana en el que conocimos a los nuevos campeones de 2024: Rafael Urenda en Superbike y Sergio López en Supersport, revalidaban otro título de Andalucía consecutivo. En Critérium, Nico Puche conseguía ser campeón por los buenos resultados del total de la temporada, de igual forma que Manuel Gómez, que sólo le bastaba terminar las dos carreras para ser campeón. Las clásicas fueron las únicas que corrieron exclusivamente el sábado, cuando Francisco José Sanz se alzaba con el título de SBK 750 Legends, con una moto clásica y mayor complejidad que el resto de rivales, con este, su tercer título consecutivo. En las Legends SSP600, Juan Antonio Gómez conseguía ser campeón por primera vez en su carrera deportiva, lo que celebró con especial ilusión rodeado de su entorno más cercano.



El CAV nos vuelve a demostrar que el paddock es muy familiar, con caras conocidas y algunas jóvenes promesas que aparecen para sorprendernos y marcar su sitio en campeonatos superiores.





Junta de Andalucía

CAMPEONATO DE ANDALUCÍA

SÍGUELO EN F

FEDERACION ANDALUZA DE MOTOCICLISMO



Junta de Andalucía

SÍGUELO EN F



A DE VELOCIDAD
AMOTOS.COM



MOTOR
EXTREMO



AMOTOS.COM

Andalucía

VIAL
MOTOR



MOTOR
EXTREMO

CARDOSO
SCHOOL



ONDEU
TA DE VEHICULOS DE OCASION

MOTOR
EXTREMO



PONT
GRUP



FEDERACION ANDALUZA DE MOTOCICLISMO

CIRCUITO DE JEREZ

CAMPEONATO DE ANDALUCÍA DE VELOCIDAD



SÍGUELO EN FAMOTOS.COM



CIRCUITO DE JEREZ

CAMPEONATO DE ANDALUCÍA DE VELOCIDAD



SÍGUELO EN FAMOTOS.COM





2024
CAMPEONES



**NICO PUCHE / JUAN ANTONIO GÓMEZ / SERGIO LÓPEZ / RAFAEL URENDA
/ FRANCISCO JOSÉ SANZ / MANUEL GÓMEZ**

ANGEL NIETO

DE
N
TO

E
N
O



FAM
FEDERACION ANDALUZA
DE MOTOCICLISMO

¡GRACIAS A NUESTROS PATROCINADORES POR EL APOYO ESTE 2024! ¡ESPERAMOS CONTINUAR CON VOSOTROS EL PRÓXIMO AÑO!



Andalucía



Junta de Andalucía

Consejería de Turismo,
Cultura y Deporte



PONT
GRUP
CORREDURÍA
DE SEGUROS



947 41 92 45
Distribuidor oficial



COMPRA Y VENTA DE VEHICULOS DE OCASON



CARDOSO
SCHOOL

ESCUELA DE PILOTAJE